

地域に支えられ、地域に学ぶ一中生

一中にとって、お茶摘みや梅採りは、開校当初から続く伝統行事です。日頃より気にかけてご協力をいただいている地域の皆様のおかげもあり、今年度はお茶が15.4kg(※昨年度は12.4kg)、梅は108kg(※昨年度は23kg)と豊作の年となりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。



伝統のお茶摘み作業(5/13)



植樹から49年目の梅採り(5/19)

【生徒の日記から・・・】

「一芯三葉」を意識して、去年よりもスムーズにたくさんお茶を取ることができました。暑いなかでしたが、全校で協力して行うことができて良かったです。美味しいお茶になってほしいと思います。

【生徒の日記から・・・】

人生初の梅取りをしました。難しいイメージがあり、最初は不安でしたが、1個取ってみると意外と簡単で、手が届きにくいところも頑張って、けっこうたくさん取ることができました。去年は23kgくらいだったのに、今年は108kgも取れたらしいです。楽しかったです。

このような地域密着の学習活動の多さは、一中の特色でもあります。

4月24日(木)、1年生は「総合的な学習の時間」の一環として役場に出向き、ふるさと・阿南町の、①文化、②農業、③観光、④防災、⑤介護福祉の5つのテーマでお話を聞ききました。様々な角度からふるさとを見つめなおし、これから個々の探究活動へと進んでいきます。

【生徒の日記から・・・】

今日、5・6時間目に役場へ行き、阿南町の課題や強みについて話を聞きました。僕は防災のこと興味があるので、特に防災についてしっかりと聞きました。阿南町にはこれまでたくさん災害があったと知りおどろきました。



また、5/16(金)には「学校・行政・住民代表」の三者で構成される「学校支援委員会(コミュニティスクール)」がひらかれました。この会のなかで、本校の代表生徒5名が「**地域と一緒に取り組んでいきたいこと**」というテーマで意見発表をする場面がありました。生徒たちは次のような意見を、堂々と伝えました。

「天竜川がゴミで汚れているのが気がかりで、できれば清掃活動をしたいと思っています。状況を知ってほしいです。」

「部活動が地域展開するなかで、指導者が定まっていなくて不安です。町としても考えてほしいです。」

「自分は阿南町が大好きです。阿南町の伝統野菜や伝統的行事を大切にしていきたいので、町の方々と協力し合って一緒に学べる機会をつくれるといいです。」

閉校、そして二中との統合まで2年を切りましたが、今後とも地域との繋がりを大切にしてまいります。

修学旅行に行ってきました

4/22(火)から2泊3日の行程で、3年生が関西方面へ修学旅行に行ってきました。今年度は例年の奈良・京都に加え、大阪・関西万博の見学も行いました。旅行の様子を写真と感想で紹介します。



鹿とのふれあい（奈良公園）



ミャクミャクと大屋根リングをバックに（大阪・関西万博）



清水の舞台から身を乗り出す（清水寺）



「学問の神様」に合格祈願（北野天満宮）

【生徒の感想から・・・】

□2日目の大阪・関西万博はとても人が多く、想像していたよりも何倍も広くてびっくりしました。1番印象に残っているのは日本ガス協会の「おばけワンダーランド」です。大人数で行き、とても楽しかったです。3日目の清水寺も人が多かったけれど、景色がとてもきれいでました。3日間、3年生みんながそろって最後の修学旅行に行くことができて、とても勉強になったし楽しかったです。いい思い出になってよかったです。

□やっぱり、修学旅行はみんなで作り上げていくもので、万博などの班行動ではみんなが積極的に意見を出すことが大切なんだと思いました。それは日常生活でも同じで、私たち3年生はこれから文化祭や進路など「決めていく」ことがたくさんあります。その時に、最初の意見が通らなかったとしても、1つでも多くの意見を出し合うことで、より良いものになるのかなと思いました。修学旅行はとても楽しい思い出になりました。

＜保護者のみなさまへ お知らせ＞

□大下条・和合小学校のマラソン大会の予定日が、11月12日(水)から14日(金)に変更されました。本校の強歩大会は11月12日(水)に予定通り実施予定です。行事が重なる心配はございませんのでご安心ください。

□今年度も信頼される職員集団を目指し、非違行為防止研修等に努めてまいります。スクールセクハラ、体罰、いじめ相談窓口は保健室（城田）となっています。その他相談等ありましたら、教頭（新谷）、特別支援コーディネーター（野澤）に遠慮なくお問い合わせください。

□欠席連絡はGoogle フォームを推奨しております。休日の部活動の欠席連絡等でもご利用ください。（休日の電話は学校長へ転送されることがあります。）

□今年度のスクールカウンセラー来校について、予定日を家庭通知いたしました。希望がありましたら担任または養護教諭・教頭までご連絡ください。

□学校の情報は、ホームページでもご覧いただけます。



今月も一中応援隊（（ひきあつたい）の方に、お花を生けていただきました。ありがとうございました。

ホームページはこちら



5月末～6月の主な予定

- 29日(木) 内科検診
- 30日(金) 参観日②・部活動参観
- 4日(水) 防犯教室
- 5日(木) 中体連壮行会
- 7日(土)～中体連南信大会（～22日）
- 9日(月)～春の人権月間（～4日）
- 10日(火) 歯科検診
- 12日(木) 防災訓練（引き渡し）
- 19日(木) 眼科検診
- 23日(月) 計画休業日
- 26日(木) 3年第2回総合、1・2年期末テスト
- 27日(金) バレーボール大会